

Wer kann sich erben noch leisten?

Terminhinweis: Die Reform der Erbschaftssteuer auf dem Prüfstand

Ein Gesetzesentwurf zur Reform liegt auf dem Tisch – doch bei näherem Hinsehen müssen viele Erben feststellen: Wenn es so läuft, steigt die Belastung erheblich. Speziell für Unternehmerkinder gilt: Das Erben wird allzu oft zum russischen Roulette und der Teufel steckt nicht nur in den großen Eckpunkten der Reform. Auch die Details können die Erben und ihre Unternehmen schwer treffen.

Besprechen Sie diese Fragen mit ausgewiesenen Experten, direkt betroffenen Unternehmern und mit einem der besten Kenner und kritischen Mitgestalter der Reform, dem Staatssekretär im Bayerischen Staatsministerium der Finanzen, Georg Fahrenschon.

Die Veranstaltungen finden statt am

Montag, 21. Juli 2008, 17.00 Uhr

Webasto AG, 82205 Gilching

und

Donnerstag, 24. Juli 2008, 17.00 Uhr

Postgasthof Hofherr, Postsaal, 82549 Königsdorf

Nähere Informationen und Anmeldung siehe Anlage.